



Proyectan en San Lázaro el cortometraje “La llamada 20/20”, del cineasta Octavio Maya Rocha

Boletín No. 5695

- El filme refleja los aspectos positivos y negativos vividos durante la pandemia de Covid-19

El Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho Robledo, llevó a cabo la proyección del cortometraje “La llamada 20/20”, del cineasta mexicano Octavio Maya Rocha, la cual participará en la XLIX edición del premio Diosas de Plata, que otorga la asociación Periodistas Cinematográficos de México (Pecime).

El filme, exhibido en el Museo Legislativo “Los Sentimientos de la Nación”, narra —a través de 12 historias de personas de diversas nacionalidades y entornos— aspectos positivos y negativos vividos durante el confinamiento por la pandemia de Covid-19.

Los relatos se desarrollan en países como Colombia, Bolivia, México y Japón, entre otros, y tocan temas como la discriminación, el lucro, la ética, la suerte, la libertad y la autonomía.

Cabe mencionar que el título del cortometraje se debe a que todas las historias ocurren mediante la modalidad de videollamada y fueron grabadas a través de celulares o plataformas Zoom y Skype.

Al dar la bienvenida al público asistente, la diputada María Isabel Alfaro Morales (Morena) mencionó que gracias a “La llamada 20/20” es posible conocer los diferentes contextos que se vivieron durante la pandemia del Covid-19 alrededor del mundo, “con una sensibilidad que sólo un artista como Octavio puede captar a través de la lente”.

Octavio Maya Rocha, autor del cortometraje, manifestó que el objetivo fue “contar no solamente lo que se vivía en cada país, sino también los otros ‘virus’: la corrupción, el racismo, todo lo que nos aqueja como sociedad, y también de la parte positiva, denominada vacunas, todos estos momentos y situaciones que nos enriquecen como personas, que es el valor del arte, del cine, el amor”.

Ana María Abad Schoster, representante de Pecime, señaló que el proyecto representa “una gran realización cinematográfica desarrollada desde el interior del ser humano, en torno a temas que verdaderamente conmueven y que se manifestaron durante ese periodo tan difícil que tocó vivir a todos: la pandemia”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

13/12/2023

LEGISLATIVO

A la proyección asistieron la diputada Lidia García Anaya (Morena), el director general del Espacio Cultural San Lázaro, Ismael Carvalho Robledo, y Edalid Mendoza Ávila, directora del Museo Legislativo “Los Sentimientos de la Nación” de la Cámara de Diputados.



ovectan-en-san-lazaro-el-cortomet...